

「はるさき検診センター」4月2日オープン！ 人間ドック・健診部門を移転し、最新設備で医療サービスを拡充 ～岡崎市医師会～

岡崎市医師会では、市内針崎町字春咲の日清紡針崎工場跡地に、これまで竜美西の公衆衛生センターで行われていた人間ドックや健康診断部門を移転し、4月2日(月)にオープンします。

移転により、人間ドック・健診を合わせこれまでより約4割増の1日最大350人の受診が可能となりました。

3階建ての建物は、一部土地の高低差を利用し方角により2階建てに見えるため、高さが目立たないよう地域環境に溶け込んだ造りを実現、駐車場は230台分を確保しました。2・3階が受診スペースで、受付から男女を分け、2フロア・4ユニットで構成しました。また、検査エリアと画像エリアを分離、画像エリアではデジタル機器はじめ最新医療機器を揃え、検査精度の向上を図りました。他にも、食堂エリアの拡張や食事メニューの充実、十分な待合スペースの確保など、受診者に優しい環境を整えました。



▲事務局長 天野隆二氏

天野隆二事務局長：「お客様に快適に受診いただける施設ができました。ハードだけでなく、お客様第一の心でサービスに努めてまいりますので、新しい施設を是非ご利用ください。ご自身の体のチェックのため、必ず年に一度は健診を受けていただけたらと思います。」



▲所在地：岡崎市針崎町字春咲 1-3 ☎(0564)52-1572

